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Hermosillo, Sonora, 13 de Octubre 2013.- Para dar a conocer los próximos trabajos de
pavimentación que se llevarán a cabo en la colonia La Manga, el Secretario de Infraestructura y
Desarrollo Urbano, Enrique Torres Delgado, realizó una reunión con vecinos de dicha coloniaal
poniente de Hermosillo.

  

El titular de SIDUR informó que en esa zona se proyecta la pavimentación de dos mil metros
cuadrados como parte del programa Todo Pavimentado, emprendido por el Gobierno del
Estado para combatir el rezago en pavimentación.

  

Señaló que dicho proyecto de pavimentación de varias calles de la zona incluye la habilitación
de banquetas y dos carriles para automóviles, en beneficio de más de 100 familias del lugar.

      

“Esta obra dará solución al problema de tránsito, y representará reducción de contaminación
por polvo, previniendo enfermedades especialmente en niños y adultos mayores, mejorando en
gran medida el nivel de vida”, expresó.

  

Ante casi un centenar de vecinos, el responsable de la obra pública estatal recordó que el
Gobierno del Estado arrancó hace cinco meses el programa Todo Pavimentado, con la meta de
pavimentar 5 millones de metros cuadrados en los 72 municipios de la entidad con una
inversión de 2 mil 500 millones de pesos.

  

“Este es el programa más ambicioso de pavimentación que ha emprendido cualquier gobierno
estatal, y con el esfuerzo de todos ya hemos logrado pavimentar casi un millón de metros
cuadrados, que en cinco meses representa la quinta parte de la meta fijada”, dijo Torres
Delgado.

  

Agregó que a la fecha se han invertido recursos por 576 millones de pesos en varios
municipios del estado, de los cuales más de 60 millones se han invertido en Hermosillo para
pavimentar más de 230 mil metros cuadrados.
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“Sabemos que tener más calles pavimentadas en nuestras ciudades representa que las
familias tengan mejor calidad de vida, al abonarle a los temas de la salud pública, mejor
desplazamiento y sobre todo más desarrollo”, expresó.

  

En el marco de un acercamiento ciudadano, el funcionario estatal exhortó a los vecinos a
conformarse en un comité de participación ciudadana con el fin de gestionar mayores
beneficios para su comunidad.

  

“Estos entes de participación serán los conductos para que ustedes puedan solicitar
formalmente los apoyos; estamos en tiempos en los cuales solo la participación ciudadana nos
hará ser mejores Gobiernos”, manifestó.
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